

# 24Jam

## Jamin Keamanan Saat Penyaluran BLT, Bhabinkamtibmas Desa Dopang Berikan Pendampingan

Syafruddin Adi - [MATARAM.24JAM.CO.ID](http://MATARAM.24JAM.CO.ID)

Nov 28, 2022 - 11:31



Lombok Barat NTB - Polsek Gunungsari Polresta Mataram Polda NTB melaksanakan pengamanan di kantor Desa Dopang Kecamatan Gunungsari Kabupaten Lombok Barat pada kegiatan penyaluran Program Keluarga Harapan (PKH), Bantuan Langsung Tunai (BLT), Subsidi Minyak Goreng dan Sembako, Senin, (28/11)

Dengan melibatkan Bhabinkamtibmas Dopang Bripka Dedy Irawan anggota Polsek Gunungsari Polresta Mataram Polda NTB melaksanakan pengamanan terkait pembagian bantuan PKH, BLT Subsidi minyak dan sembako yang diganti dengan uang tunai sejumlah Rp 150.000 ( seratus lima puluh ribu rupiah) dengan jumlah penerima sebanyak 1500 orang.

Kapolsek Gunungsari AKP Agus Eka Artha Sudjana SH saat dikonfirmasi mengatakan untuk menciptakan rasa aman bagi masyarakat penerima, maka perlu dilakukan pengamanan, untuk mengantisipasi hal-hal yang tidak diinginkan selama proses penyaluran berlangsung.

Penyerahan PKH dan BLT yang dilakukan oleh PT. POS Indonesia dan dibantu oleh perangkat Desa tersebut menurut penjelasan dari penyelenggara atau pihak Desa Dopang bahwa BLT BBM sebesar Rp 300 ribu, Sembako sebesar Rp 600 ribu dan PKH besarnya bervariasi mulai dari Rp 900 ribu.

Menurutnya, kegiatan monitoring dan pengamanan ini, bertujuan untuk menciptakan ketertiban dalam pelaksanaannya sehingga tidak menimbulkan potensi gangguan keamanan yang dapat mempengaruhi Kamtibmas secara umum.

Kami berharap Kegiatan penyaluran PKH dan BLT tersebut berlangsung aman dan tertib. Pemerintah Desa dopang telah mengatur jadwal pendistribusian agar tidak menimbulkan antrian sehingga warga yang datang sesuai dengan jadwal waktu yang sudah ditentukan oleh petugas.

"Ini juga merupakan tugas polri ditingkat paling bawah (Desa), melalui Bhabinkamtibmas peran serta Polisi dalam Memelihara ketertiban masyarakat diwujudkan oleh polisi,"tutupnya. (Adb)